



Concluyó el taller “Tejiendo el cambio. Hacia una sociedad igualitaria y libre de violencia”, capacitación sin precedente en el Poder Judicial



Al felicitar a las trabajadoras participantes y ponentes del Taller “Tejiendo el cambio. Hacia una sociedad igualitaria y libre de violencia”, la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares dijo que, “el primer paso para generar un cambio, es reconocernos como mujeres valiosas, con la convicción de que es nuestro derecho vivir libres de violencia, “sabiendo que somos mujeres de alas y no de jaulas”.

Expresó su convencimiento de que las participantes -todas trabajadoras del Poder Judicial del Estado- pondrán en práctica lo aprendido “porque lo mejor que podemos hacer es darnos cuenta de que es desde adentro de nosotras donde se crea y se construye el empoderamiento”.

Esta capacitación forma parte de las políticas de género de la Presidencia del Poder Judicial del Estado, impartida a través de la Unidad de Derechos Humanos e Igualdad de Género, en coordinación con la Comisión Mixta de Derechos Humanos e Igualdad de Género del Supremo Tribunal de Justicia la cual coordina la Magistrada Rebeca Anastasia Medina García, quien también participó como ponente.

También impartieron sesiones: la Maestra Celia García Valdivieso, la Maestra Alma Delia González Centeno, actualmente encargada del Centro Estatal de Mediación y Conciliación; Magistrada Olga Regina García López, integrante de la Primera Sala del STJE; Magistrada Luz María Cabrero Romero, integrante de la Primera Sala del STJE; Doctora Yesica Yolanda Rangel Flores, Investigadora de la UASLP; María Teresa Galicia Saldaña, Directora de Inclusión Laboral en la STPS San Luis Potosí y la Maestra Paloma Blanco López, Presidenta del Consejo Estatal Electoral y de Participación Ciudadana.

ooo